

BARRENA

LA BANDA TRIBUTO A

BARRICADA

La banda **BARRENA** se fragua en octubre de 2009 a través del interés de unos músicos con amplia experiencia en sus bandas anteriores, David Bajista con Ni Fu Ni Fa y Juan Carlos Martín (PinPon) cantante de Ansia/Ansiados con 2 discos editados, por crear una Banda Tributo a su grupo favorito, **LOS BARRICADA**.

Sabían que la aventura no sería fácil, ya que no querían hacer una banda más que versionaran temas de Barricada, sino una BANDA con mayúsculas que ofreciera al público las sensaciones que ellos vivieron cuando escuchaban **BARRICADA**: Fuerza, Potencia, y Alma de Rock. Esto sólo se podía conseguir con músicos de larga trayectoria y bien equipados y con ganas de evocar con fidelidad cada canción, disfrutando de cada tema.

Después de sondear conocidos y webs de contacto de músicos, se unieron al proyecto David Hernández miembro de TDA y Oscar Martínez a las guitarras.

El nombre del grupo también fue una difícil elección ya que es la carta de presentación de cualquier grupo. Tenía que tener la fuerza y garra, y ser próximo a la naturaleza de Barricada. Con lo cual nos decidimos por mezclar dos nombres **BARRICADA** y **TXARRENA** (segunda Banda del Drogas, cantante de Barricada). Con lo cual nació **BARRENA**, un nombre explosivo para una música también explosiva y contundente.

A la Batería después de varios cambios en la formación se incorporó David Gutiérrez, un músico con clase y fuerza que había militado en Radio Raheem, My Own Gravity, La Banda del Nervio y Private Job. Posteriormente se ha unido Jordi Farreras miembro de Kitsch a las baquetas en Junio de 2011. La Banda se estrenó el 29 de Marzo de 2010 en la sala "The Tube II Locals" de la Verneda. Gracias a la colaboración del ex Batería apodado Pez, que también era músico del grupo Periferia y la Troll Band Experience, nos ofreció la posibilidad de telonear a su grupo que actuaba en dicha sala. Tras un comienzo titubeante, con poca afluencia de público, la sala se fue llenando hasta ocupar un máximo aforo y la gente viviendo los temas que empezaban a coger color con el paso del set-list, con un público entregado al final del show (donde la gran mayoría habían asistido para

ver a la otra banda), coreando el nombre del grupo y pidiendo Bises. Poco tiempo después se sucedieron más directos, Barrio de la Barceloneta (Festa de Sant Joan), Centre Cívic la Bàscula, y Les Festes alternatives de Sant Adrià del Besòs (caseta EUJA). Para remarcable fue el de la Bàscula donde compartieron cartel con 2 grandes grupos, Ansiado y En Blanco (que vinieron desde Logroño) y han grabado con Aurora Beltrán, Boni, EL Drogas entre otros su último trabajo. En este concierto aunque no fue masivo, por la hora, lugar y fecha, que no lo hicieron muy propicio, se creó un halo de complicidad increíble con el público (tanto asistentes como los músicos que actuaron previamente de Ansiado y En Blanco) y Barrena. A pesar de la poca afluencia, transmitieron tanta fuerza que se tornó en un éxtasis colectivo, donde el público participó tanto coreando las canciones, como incluso subiendo al escenario para sentirse parte del espectáculo, todo rodeado de la buena confraternidad rockera. El video que acompaña al myspace de Barrena, es una muestra de pequeños fragmentos del mismo, donde se puede apreciar en imágenes, lo que no se puede transmitir fácilmente en palabras.

Posteriormente BARRENA grabó su primera maqueta como medio de promoción y para ofrecer una pequeña muestra a todos los amantes de BARRICADA y del Rock de aquí, con 4 canciones BAHÍA DE PASAIA, OVEJA NEGRA, TAN FÁCIL Y BLANCO Y NEGRO.

Los últimos conciertos han sido exitosos en la Sala Rocksound, donde actuaron junto a los clásico de Leño Maneras de Vivir, donde repitieron cartel en Vilaseca (Tarragona) donde actuaron frente a más de 250 personas con un éxito rotundo. El día de Navidad de 2010 conquistaron la tierra de los Barricada, al actuar frente a 1000 personas en la Sala Totem de Villava, 2 kilómetros escasos donde nacieron los genuinos Barricada en la Txantrea, un barrio Pamplonica del extrarradio. Fue todo un éxito y un honor para los Barrena, actuar allí y tener el agradecimiento de un público tan numeroso y a la par exigente.

En este 2011 están en plena gira por el territorio nacional con eventos remarcables como el Festival Getafe En Vivo 2011, Festival Navarock y el Festival de Tributos con De Acero y A Pelo. Todo un deleite para todos los amantes del rock nacional de calidad.

COMPONENTES DE **BARRENA**
LA BANDA TRIBUTO A BARRICADA

PIN PON

JORDI FARRERAS

CHIKY

OSCAR MARTINEZ

DAVID CANOVAS

CANTANTE DE ANSIADO

BATERIA DE KITSCH

GUITARRA DE ANSIADO

GUITARRA EX ZUNCHO Y EX PAJARO LOCO

BAJO EX HIGHWAY TO HELL BAND EX NI FU NI FA



Barrena en directo en la Sala Totem (Villava, Atarrabia, Iruña) el 25-12-2010



Barrena en directo en el festival Navarock (Nava del Rey, Valladolid) el 27-08-2011



Barrena en directo en el festival En Vivo 2011 (Getafe, Madrid) el 10-09-2011

BARREREA

LA BANDA TRIBUTO A

BARRICADA